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第１２回 神社小学校・大湊小学校統合準備会 会議録（要旨） 

 

１．日 時  平成２９年５月１１日 木曜日 午後７時３０分から午後９時００分 

２．場 所  大湊小学校 図書室 

３．出席者  委 員   １５名 

       事務局    ９名 

       その他    ０名 

       傍聴者    ０名 

４．議題等 

（１） 神社小学校・大湊小学校統合準備会規約（案）について 

（２） これまでの経過について 

（３） 検討部会について 

（４） 進捗状況と学校施設について 

（５） 校名候補の選定について 

（６） その他 

５． 会議内容 

 － 会議の「公開」「非公開」について － 

会 長 まず、会議を始める前に本日の会議の「公開」「非公開」の決定をする。 

事務局の方で、本日の会議内容に「非公開」と扱うような内容のものがあるか。 

事務局 

 

本日の議題のうち、「進捗状況と学校施設について」は、事業計画の策定途中

であるため、非公開としたい。 

会 長 事務局から「進捗状況と学校施設について」の時間のみ非公開としてはどうか

ということなので、本日の会議は「一部非公開」として良いか。 

各委員 異議なし。 

会 長  では、本日の会議については「一部非公開」とする。 

 － 開会宣言 － 

会 長 ただ今から「第１２回 神社小学校・大湊小学校統合準備会」を開催する。 

会 長 はじめに、事務部長から挨拶する。 

事務部長 － あいさつ －（略） 

各委員 － 委員紹介 －（略） 

事務局 － 事務局紹介 －（略） 

 【資料１】【資料２】にて確認。 

会 長  「神社小学校・大湊小学校統合準備会規約（案）」について、事務局から説明をお

願いする。 

事務局  【資料３】【資料４】により説明（略） 

会 長 何か質問はあるか。ないようであるので、事務局提案どおり決定する。 

事務局 会長、副会長については、前年度と同じく、会長を神社小学校の野垣内校長先

生、副会長を大湊小学校の後藤校長先生にお願いするということでよいか。 

異議がないようなので、引き続きそれぞれの両校長にお願いする。 

会 長 「これまでの経過について」事務局から説明をお願いする。  
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－ これまでの経過について－ 

事務局  【資料５】【資料６】【参考資料】により説明。（略） 

・神社小学校・大湊小学校統合準備会の設立に至るまでの経過 【資料５】 

・神社小学校・大湊小学校統合準備会のまとめ（平成２８年度）【資料６】 

・スケジュール                     【参考資料】 

会 長 事務局の説明について何か質問等あるか。 

各委員  特になし。 

会 長 

 

次に、「検討部会について」事務局から説明をお願いする。 

 － 検討部会について － 

事務局 【資料７①②】により説明。（略） 

委員の変更があったので、検討部会について協議いただきたい。部会の継続性

もあるので、委員が変更したところに、新しい委員が入っていただければと考え

ている。 

会 長 今の事務局の提案でよいか。 

各委員 異議なし。 

 【進捗状況と学校施設については非公開】 

事務局 － 校名候補の選定について － 

 資料【参考資料】により説明。 

会 長  次回以降に検討していくということである。 

 次回の日程について、事務局案はあるか。 

  － 日程調整 － 

事務局  次回の会議については日程調整後、ご連絡させていただきたい。 

会 長 第１３回統合準備会の日程は、調整後事務局より連絡する。 

 － 閉会 － 

会 長 第１２回 神社小学校・大湊小学校統合準備会を終了する。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 


